

Discussion Card

La identidad regional

La gastronomía andaluza destaca por su sabor, frescura y raíces mediterráneas. Entre sus platos típicos se encuentran el gazpacho, el pescaíto frito y el salmorejo. Cada receta refleja la riqueza cultural y el clima soleado del sur de España.



1. ¿Cómo reaccionas tú ante esta información?
2. ¿Crees que la gastronomía andaluza es atractiva para los turistas? ¿Por qué?
3. ¿Qué similitudes y diferencias encuentras entre la gastronomía andaluza y la de otros países hispanohablantes?